



FRAKTION IN DER  
BEZIRKSVERTRETUNG  
LINDENTHAL

Frau Bezirksbürgermeisterin  
Cornelia Weitekamp

Frau Oberbürgermeisterin  
Henriette Reker

Köln, den 09.02.22

**Anfrage nach §4 der Geschäftsordnung des Rates  
Kitschburger Straße – Stellungnahme der Berufsfeuerwehr Köln**

Sehr geehrte Frau Bezirksbürgermeisterin,  
sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,

voraussichtlich zur nächsten Sitzung der Bezirksvertretung Lindenthal am 07. März 2022 wird darüber abgestimmt werden, ob die Kitschburger Straße dauerhaft für den MIV geschlossen wird. Eine dauerhafte Schließung würden dann u.a. auch die Berufsfeuerwehr Köln tangieren.

Die CDU-Fraktion bittet daher um die Beantwortung folgender Frage:

Wie bewertet die Berufsfeuerwehr Köln eine dauerhafte Sperrung der Kitschburger Straße?

Mit freundlichen Grüßen

gez. Svenja Führer  
Fraktionsvorsitzende